
Pièces 11 Pièces

Superficie 446 m²

Référence 83764291

Prix 3 950 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Co-exclusivité  -  mougins  -  située  dans  un  des  secteurs  les  plus  recherchés,  au

calme absolu et bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer et le vieux village de

mougins,  villa  de  370m2  env.  Édifiée  sur  un  terrain  paysagé  de  5000m2  avec

piscine.  Au  niveau  principal,  un  salon-séjour  ouvert  sur  le  jardin,  une  cuisine

équipée,  1  chambre  en  suite  avec  sa  salle  de  bains  et  1  bureau.  Au

rez-de-chaussée : 2 chambres, 1 salle de bains et un espace ouvert de 80m2. La

propriété  propose  également  3  dépendances  ayant  chacunes  un  salon,  une

kitchenette, 1 chambre et 1 salle de bains. En complément : 1 ...

Exclusivity  -  mougins -  located in  one of  the most  sought-after  areas,  in  absolute

peace and quiet  with  panoramic views of  the sea and the old  village of  mougins,

villa  of  approx.  370m2  built  on  landscaped  grounds  of  5000m2  with  swimming

pool.  Main  floor:  living  room  opening  onto  the  garden,  fitted  kitchen,  1  en  suite

bedroom with  bathroom,  1  office.  On the  ground floor:  2  bedrooms,  1  bathroom

and  80m2  of  open  space.  The  property  also  include  3  outbuildings,  each  with  a

lounge, kitchenette, 1 bedroom and 1 bathroom. Additional features : 1 tennis court

and a 25m² billiards room.« informations ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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